



PRD advierte sobre tres hechos que serán un desafío para la Coalición Va por México

El PRD advierte que tres hechos ya marcaron la ruta de lo que será el desafío mayor de la Coalición Va por México, que será el método para definir candidaturas: Primero, que no gustó nada que el líder del PAN, Marko Cortés, haya dicho que, como encargados del proceso de decisiones de los abanderados para la Presidencia y la Ciudad de México, impulsarán solo panistas. Segundo, Santiago Creel anunció que será el primero en registrarse. Tercero, el presidente del PRD, Jesús Zambrano, pidió que haya una Comisión Nacional para definir candidatos.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALhgzqeqPXRzVDo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213739&parId=75F18D3264FEE48F%213738&o=OneUp>